
平成３０年９月県議会定例会質問（一般）要旨 （９月２５日）

１－１

自 由 民 主 党 １８番 遊 佐 久 男

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 介護人材の確保について

１ 将来の介護の現場を担う若い人材の確保にどのように取 知 事 社 会 福 祉 課

り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

２ 県は、介護福祉士養成施設の支援にどのように取り組ん 保健福祉部長 〃

でいくのか尋ねたい。

二 農業用ため池の防災・減災対策について 農林水産部長 農村基盤整備課

県は、農業用ため池の防災・減災対策をどのように進めて

いくのか尋ねたい。

三 商業まちづくり基本方針の見直しについて 商工労働部長 商業まちづくり

課

１ 県は、魅力ある商店街の形成にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

２ 県は、特定小売商業施設と商店街を含めた地域との連携

をどのように進めていくのか尋ねたい。

四 企業誘致の推進について 〃 企 業 立 地 課

県は、福島イノベーション・コースト構想に基づく企業誘

致にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 地域を支える新たな人材の確保について 企画調整部長 地 域 振 興 課

県は、地域おこし協力隊の定住に向け、どのように取り組

んでいくのか尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 教育の振興について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、県立高等学校において、職業観を育て

るためのキャリア教育の充実にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、市町村立小中学校において、テレビ会

議システムを活用した授業にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

七 東京２０２０大会への取組について 文化スポーツ局 オリンピック・

長 パラリンピック

１ 県内でオリンピックが開催される期間中、県全体で盛り 推進室

上がることが必要と思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、東京２０２０大会後にレガシーを残すため、どの

ように取り組んでいくのか尋ねたい。


